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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Pensionato accoltellato 
in casa dal convivente

Cerveteri: arrestato per tentato omicidio un indiano di 34 anni

Una furiosa lite è stata segnalata da alcuni vicini. Intervento
dei Carabinieri in un villino nei pressi del Parco Borsellino

servizio a pagina 3

“Persone con una dimo-
ra”. È questo l’appello
lanciato dalla Presidente
della Croce Rossa di
Roma, Debora Diodati,
per una campagna di rac-
colta fondi a favore della
struttura di ricovero e
accoglienza aperta nella
sede della Croce Rossa a
Via Ramazzini che sta
ospitando da sabato 9 feb-
braio, 30 persone senza
dimora ogni notte, offren-
do un posto per dormire,
la cena, kit igienici, assi-
stenza sanitaria, supporto
psicologico e orientamen-
to legale. Una iniziativa
nata dai Volontari della
Croce Rossa di Roma e
che vede, per ora, il soste-
gno dell’Associazione
SO.R.TE. “Abbiamo deci-
so autonomamente di
aprire, intanto per un
mese, una nostra struttu-
ra che accolga chi vive in
strada. È stato un inverno
drammatico per le perso-
ne senza dimora decedu-
te ma anche per chi, pur
volendo non è riuscito a
trovare accoglienza al di
fuori del Piano Freddo,
che comunque continua
ad ospitare persone. Il
nostro è un tentativo di
allargare il bacino di ospi-
talità nella Città ma anche
quello di dare un segnale
che tutti possiamo essere
partecipi dell’aiuto e
della solidarietà. Credo,
infatti, che l’emergenza
della vita per strada sia
ormai arrivata ad un
livello tale che richiede
l’intervento di tutti e in
questo il Volontariato, da
sempre operativo nel-
l’aiutare, può dare un
avvio. In molti sono stati i
cittadini romani che nei
giorni più freddi ci hanno
portato coperte che abbia-
mo distribuito con le
Unità di Strada. Ora tutti
possiamo fare ancora
qualcosa. Condividiamo
questo appello a contri-
buire e facciamo anche
piccole donazioni. Far
crescere la solidarietà è
un dono per le persone
che accogliamo ma è
qualcosa di cui abbiamo
bisogno tutti”.

RICOVERO E ACCOGLIENZA

CRI: “Persone 
con una dimora”
al via la nuova
raccolta fondi

“Facebook Italia vigili su gruppi no-vax” 
Appello dei medici della Confederazione italiana pediatri del Lazio che si uniscono ai colleghi americani

“Facebook Italia monitori con grande attenzione le
informazioni veicolate dai no-vax sul social. Ci unia-
mo all’appello dei colleghi dell’Accademia america-
na di pediatria che hanno già incontrato alcuni diri-
genti di Facebook per affrontare questo tema di
grandissimo impatto sociale”. Così, in una nota, i
medici della Cipe - Confederazione italiana dei
pediatri del Lazio. “Secondo l’Organizzazione mon-
diale della sanità (Oms) la “riluttanza a vaccinare”
rappresenta una delle prime 10 minacce per la salu-
te globale relativa all’anno 2019 - aggiungono i
pediatri - Dunque, non c’è tempo da perdere: il

social non può prestarsi ad essere un veicolo privile-
giato per la diffusione di notizie e informazioni
prive di fondamenta scientifiche che mettono a
repentaglio la vita di milioni di bimbi nell’intero
globo”. “Ci auguriamo - continuano i medici - pren-
da il via un rigoroso e capillare controllo soprattutto
sui gruppi chiusi, alcuni dei quali contano centinaia
di migliaia di utenti. È tempo di mettere a punto le
migliori strategie informatiche per arginare la piaga
della disinformazione sui vaccini sempre più dila-
gante sui social, che fa del web il canale di diffusio-
ne privilegiato”.

E’ stato siglato a Londra un
accordo con la prestigiosa casa
d’asta Christie’s per far tornare
in Italia l’arte trafugata.
L’accordo è stato sottoscritto
ieri dal ministro dei Beni
Culturali Alberto Bonisoli, che
si è avvalso della collaborazio-
ne dei Carabinieri del Nucleo
Tutela Patrimonio Culturale, i
quali hanno esercitato un ruolo
leader internazionale in questa
operazione. Si tratta di un pro-
getto di collaborazione portato
avanti dal Ministero e dai
Carabinieri per far rimpatriare
oggetti di grande valore rubati
o saccheggiati da tombaroli nel
corso degli ultimi decenni, che
si riteneva potessero essere
“legittimamente” battuti
all’asta. L’importante accordo
mira ad essere un esempio
anche per altre case d’asta.

Londra

Arte trafugata
siglato un accordo

con Christie’s

Bruttissimo fatto di cronaca la scorsa
notte in un villino nella zona bassa di
Cerveteri. Un pensionato settantenne
è stato accoltellato dal convivente
durante una furiosa lite. I Carabinieri
della Compagnia di Civitavecchia
hanno arrestato l’aggressore, un citta-
dino indiano di 34 anni, con l’accusa
di aver tentato di uccidere il conviven-
te. I militari della stazione di
Cerveteri, unitamente ai Carabinieri
del Gruppo Radiomobile di
Civitavecchia, sono intervenuti in un
villino, nei pressi del parco Paolo
Borsellino, dove alcuni vicini avevano
segnalato una furiosa lite. 

Il fenomeno dell’innalzamento del mare potrebbe
mettere a rischio la penisola, coinvolgendo tutte le
regioni italiane bagnate dal mare. A lanciare l’allar-
me è l’agenzia nazionale per le nuove tecnologie,
per l’energia e l’ambiente, che al convegno sullo
sviluppo sostenibile ha presentato alcune inquie-
tanti proiezioni sul rapido innalzamento del
Mediterraneo. Secondo le previsioni annunciate da
Enea a causa del riscaldamento globale migliaia di
chilometri quadrati di aree costiere potrebbero pre-
sto sparire. 

Il litorale a rischio sommersione
Stanziati fondi regionali per il recupero di coste laziali degradate dall’erosione

Allarme Enea per il fenomeno dell’innalzamento del mare entro 80 anni

a pagina 2



laVocevenerdì 15 febbraio 20192 • Cerveteri

Il fenomeno dell’innalzamen-
to del mare potrebbe mettere a
rischio la penisola, coinvol-
gendo tutte le regioni italiane
bagnate dal mare. A lanciare
l’allarme è l’agenzia nazionale
per le nuove tecnologie, per
l’energia e l’ambiente, che al
convegno sullo sviluppo
sostenibile ha presentato alcu-
ne inquietanti proiezioni sul
rapido innalzamento del
Mediterraneo. Secondo le pre-
visioni annunciate da Enea a
causa del riscaldamento glo-
bale migliaia di chilometri
quadrati di aree costiere
potrebbero presto sparire. In
pratica, entro la fine del seco-
lo, il mare potrebbe innalzarsi
a tal punto da inondare le 40
costiere più a rischio presenti
in Italia. Tra queste, Trieste,
Venezia e Ravenna; Pescara, la
foce del Sangro e del Tronto in
Abruzzo; in Puglia con Foggia
e Taranto; in Liguria con La
Spezia; in Toscana con
Versilia, Cecina, Follonica,
Piombino, Marina di Campo
sull’Isola d’Elba, Grosseto e
Albinia. E ancora, nel Lazio
con la piana Pontina, Fondi e
la foce del Tevere; in

Campania nella piana del
Volturno e del Sele; in
Sardegna a Cagliari, Oristano,
Fertilia, Orosei, Colostrai,
Nodigheddu, Pilo, Platamona
e Valledoria (Sassari), Porto
Pollo e Olbia. In Basilicata; in
Sicilia, a Siracusa, Ragusa,
Trapani e Marsala. In alcune
zone di Reggio Calabria e nel-
l’area di Catanzaro. Nel Lazio,
il tratto di costa centro-nord
del litorale che va da Santa
Marinella a Torvajanica è al
centro di uno stanziamento di
fondi per fronteggiarne le cri-
ticità. In una nota, il consiglie-
re regionale del nostro territo-
rio Michela Califano dichiara:

“Desidero ringraziare l’asses-
sore alla difesa della costa
Mauro Alessandri per aver
accolto le istanze che da tempo
gli sottoponiamo. La situazio-
ne del litorale laziale, soprat-
tutto di quello che va da Santa
Marinella a Torvajanica è pre-
occupane. Per questo i 30

milioni stanziati per il triennio
2019/2021 sono strategici. I
fondi saranno così ripartiti: 5
milioni per la difesa della
costa di Ostia, 5.8 per la manu-
tenzione straordinaria delle
spiagge di Ladispoli e la revi-
sione delle opere di protezio-
ne. Un milione e duecentomila

euro per la ricostruzione delle
spiagge di Torvajanica, 3.2
milioni di euro per la difesa
della costa di Santa Marinella.
Si tratta di opere che saranno
cantierizzabili non appena
sarà approvato il piano delle
coste. Nel frattempo ho rice-
vuto piena rassicurazione su
interventi straordinari di ripa-
scimento che andranno a tam-
ponare la disastrosa situazio-
ne che viviamo in alcune zone
del nostro litorale, penso
soprattutto a Fregene, Focene,
Fiumicino. E ancora Ostia,
Torvajanica e Ladispoli.
Stiamo facendo il massimo
con le risorse disponibili. Il
Lazio negli ultimi anni è stato
colpito da eventi che da ordi-
nari si sono trasformati in stra-
ordinari. Si tratta sicuramente
di un primo passo, ma comun-
que significativo per voltare
pagina e dare finalmente sta-
bilità al comparto balneare e
turistico, fondamentale per
l’economia laziale, e una
risposta ai tanti cittadini del
litorale laziale che da tempo ce
lo chiedono”.

Alberto Sava

Allarme Enea per il fenomeno dell’innalzamento del mare entro 80 anni

Nel 2100 il litorale sommerso dal Mediterraneo?
Fondi regionali per il recupero di coste laziali degradate dall’erosione

‘Un bacio a Cerveteri vale di più’,
la foto di Angelo Zaccaglino 
vince il contest di SanValentino

Arriva l’Holi Festival
La festa dei colori il prossimo
24 Febbraio organizzata
dall’ASCOM Cerveteri
“Domenica 24 febbraio a
Cerveteri ci sarà il primo festi-
val dei colori, con concerto dei
Frutti di Mario, artisti di strada
con l’associazione Abraxateatro
e dj set. Nelle culture orientali,
la festa dei colori simboleggia la
rinascita, e anche a noi piace
pensare che sia l’inizio di un
grande anno di festeggiamenti
e prosperità. Una festa che
coinvolgerà adulti e bambini in
uno scenario di colori, musica e
divertimento”. Lo comunica
Ascom Cerveteri tramite i pro-
pri canali 

Isola dei Famosi, a rischio
Kaspar Capparoni. L’attore
però si trova in un’altra isola e
non rientrerà a casa subito
La puntata settimanale dell’isola
dei famosi è andata in archivio
e ha visto l’eliminazione di
Kaspar Capparoni. L’attore resi-
dente a Cerveteri però è stato,
a insaputa degli altri concorren-
ti, trasportato su un’altra isola,
dove vivrà per tutta la prossi-
ma settimana, per poter poi,
tramite un televoto, avere l’oc-
casione di rientrare in gioco.

Auser Civitavecchia organizza
corso per nuovi volontari
Corso alla Salvo D’Acquisto 
nel mese di Marzo
L’Auser Civitavecchia a
Cerveteri (associazione onlus di
volontariato e promozione
siciale) organizza un corso di
formazione gratuito destinato
ai soci volontari e a coloro che
sono interessati e disponibili a
dedicare qualche ora del pro-
prio tempo per dare sostegno
e compagnia alle persone
anziane. Il corso si svolgerà
presso la scuola Salvo
D’Acquisto nei giorni 7, 14, 20
e 28 marzo dalle ore 15,00 alle
ore 17,00. Per le adesioni i
contattare i numeri
3891389342 ufficio,
3393151348 Giulia e
+393479934073 Sissy.

in Breve

Ascom Cerveteri ha comunicato pochi
minuti fa i vincitori del contest fotografico
legato alla festa di San Valentino.
Di seguito la breve nota rilasciata dall’asso-
ciazione commercianti di Cerveteri:
Grandissimo successo dell’iniziativa “Un
bacio a Cerveteri vale di più” il primo con-

corso fotografico indetto dall’Ascom
Cerveteri. Ringraziamo tutti coloro che
hanno partecipato e si sono prestati al gioco
postando foto simpatiche e romantiche:
1 Classificato Angelo Zaccaglino
2 Classificato Emanuela Sampaolesi
3 Classificato Milani

Il cammino del Città di Cerveteri pro-
cede spedito attraverso un processo di
sviluppo ben pianificato che sta rispet-
tando le aspettative e in alcuni casi
andando oltre. Abbiamo chiesto al pre-
sidente Ranieri di raccontarci il suo
punto di vista. 
Come sta andando il settore giovani-
le?
“Il settore giovanile sta andando molto
bene siamo in corsa per prendere categorie
regionali per quanto riguarda l’agonistica
mentre per quanto riguarda la scuola calcio
già élite stiamo facendo un ottimo lavoro
grazie alla qualità e l’esperienza dei nostri
istruttori che oltre ad insegnare calcio inse-
gnano i principi morali dello sport, educa-
zione e rispetto per l’avversario. Inoltre
vorrei ringraziare chi ci aiuta quotidiana-
mente a far sì che il settore giovanile cresca
e raggiunga sempre risultati migliori: lan-

cianese Paolo, responsabile della scuola cal-
cio; Rinaldi Danilo responsabile dell’agoni-
stica, e tutti gli istruttori delle varie cate-
gorie che seguono i ragazzi passo passo
nella loro crescita calcistica”.
Come ritiene stia andando la prima
squadra e come giudica il lavoro di

mister Zeoli?
“Dopo la rivoluzione dei primi mesi abbia-
mo affidato la prima squadra a mister Zeoli
un uomo che ha vissuto il calcio e vive il
calcio con grande esperienza e professiona-
lità riuscendo a trasmettere la serenità a un
gruppo che era allo “sbando” facendolo

diventare SQUADRA, raggiungendo così
grandi risultati, grazie anche all’aiuto del
direttore generale Gnazi Valerio e del
direttore sportivo Nardocci Pietro, que-
st’ultimo riuscito a dare allegria a questo
gruppo oramai sempre più unito”.
Come sta reagendo la città ai risultati
della squadra?
“Ringraziamo soprattutto al sostegno della
Città di Cerveteri, che continua a sostener-
ci credendo nel nostro progetto, dimostran-
do così la loro vicinanza ogni domenica ma
soprattutto con le numerose iscrizioni alla
scuola calcio infine ringrazio tutti i nostri
sponsor(brasserie de naïf, jolly, gnazi
motors, soluzione ambientali, massimi
catering, massimi ecologia, ventura
gomme, progetta, Evergas ….e tutti gli
altri)che hanno reso tutto possibile. Ci
tengo di nuovo a ringraziare tutti i cerve-
trani e non solo per la fiducia data!”.

Città di Cerveteri, parola al presidente Ranieri
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di Alberto Sava

“La difesa delle produzioni locali è il
perno centrale della nostra battaglia
politica”. Lo afferma una nota del
Comitato per il Rilancio della
Cantina Cooperativa sociale di
Cerveteri che solidarizza con la batta-
glia che vede impegnati i Pastori
sardi. “Da troppo tempo e ora in
maniera insostenibile -continua la
nota- viene messa in crisi quella che è
una storica risorsa agro-alimentare
d’eccellenza prodotto con il latte
ovino e caprino, frutto della millena-
ria sapienza e fatica dei Pastori
sardi”. “Non si può pagare il latte
prodotto – proseguono – meno di 60
centesimi al litro: vuole dire distrug-
gere sistematicamente la produzione
e il lavoro stesso e la vita dei Pastori”.
“Tanto vale venga…sversato per
strada. Un fiume di benessere,
sapienza millenaria e fatica: ma inuti-
le in questo caso piangere sul latte
versato, invece di condividere una
lotta giusta e determinata”. “Un
sistema folle di speculazione e com-
petizione globalista e finanziaria –
proseguono ancora dal Comitato –
sta eliminando di fatto tutte le produ-
zioni locali di qualità: una ad una”.
“O saremo capaci di creare una rete
di solidarietà capace di collegare
tutte le vertenze locali; o si porrà,
anche a livello governativo centrale
ed ance regionale freno a
“Impegniamo il nostro Comitato in
una opportuna campagna capillare
di informazione, sia per essere da
supporto alla vertenza in Sardegna
dei Lavoratori Pastori, che per ribadi-
re e promuovere e sviluppare un
nuovo corso di rilancio agro-alimen-
tare per il nostro territorio e per valo-
rizzare le inespresse potenzialità del
nostro vino”. In sinergia con il
Comitato per il rilancio del
Cantinone, l’associazione ‘Cerveteri

Libera’, presieduta da Luca Climati,
ha lanciato ai Sindaci del territorio ed
alla comunità ceretana un richiamo
di solidarietà a favore dei produttori
sardi che stanno protestando contro
il prezzo inadeguato pagato dai
caseifici per il latte, proponendo un
gesto solidale. 
“Proponiamo un gesto fattivo oltre le
chiacchiere per dare un segno forte di
solidarietà ai pastori in lotta, una giu-
sta vertenza fondamentale per la loro
vita e la loro dignità! Dobbiamo tutti
comprendere e ravvederci, nel solco
della nostra tradizione Cristiana:
cambiare convinzioni ed aprirsi ad
un percorso più giusto e vero signifi-
ca “rinascere”. Come deve rinascere,
oltre il rispetto per la terra, il rispetto

per i suoi frutti migliori, ottenuti
con il duro lavoro, come lo è quello
dei Pastori. Diamo un segnale forte:
compriamo come Amministrazioni
comunali almeno 2-3000 litri di Latte
ovino e caprino ad 1,80 euro per litro:
più del doppio del vergognoso prez-
zo che intendono pagare gli indu-
striali ai pastori. Pensate se lo faces-
sero migliaia di comuni e se ciò
determinasse una nuova riconversio-
ne dalle suicide politiche agricole
della UE? Oggi per il latte dei pastori
sardi, domani per l’olio Evo, per il
vino e per tutti gli altri prodotti stu-
pendi e genuini della nostra amata
non abbastanza Italia. Attendiamo
risposta e non ci fermeremo nella
difesa dei prodotti locali e della

d i g n i t à
delle tradizioni e delle radici contadi-
ne”. Abbiamo pubblicato volentieri
la nota dell’associazione ‘Cerveteri
Libera’ perché rivolge un messaggio
di solidarietà locale, e non solo, ai
produttori che lottano in Sardegna
per il diritto ad una giusta remunera-
zione del loro latte, oggi venduto a
prezzi bassissimi. Ed anche perché
nel nostro territorio vive, lavora e
produce una laboriosa comunità di
Pastori sardi. La nota in un passo fa
riferimento alle “suicide politiche
agricole dell’UE”. Riferimento che
impone almeno due domande.
Premesso che per definizione il
‘pecorino romano’ è prodotto con il
latte sardo, ci chiediamo: oggi, con

quale latte acquistato sul libero
mercato europeo viene prodotto
il pecorino romano? Ed ancora:
dove erano gli europarlamenta-
ri italiani quando a Bruxelles si
approvavano provvedimenti
killer per l’economia dell’agri-
coltura e della pastorizia del
nostro Paese? Oggi che i buoi
che sono usciti dalla stalla
siamo ai messaggi di solidarie-
tà, che seppur condivisibili
per la valenza politica e per le
nobili intenzioni, sono però
privi di prospettive. Le ‘quote

latte’ sono state combattute poco e
male con battaglie random nel Paese,
ed oggi questi sono i risultati. E’
doveroso ricordare che l’unico parti-
to che ha fatto una guerra determina-
ta contro le ‘quote latte’ è stato l’allo-
ra ‘Lega nord’, ai tempi di Bossi.
Bisogna studiare provvedimenti
nazionali in grado di tutelare le eccel-
lenze DOC e DOP nostrane e punire
le produzioni troppo a buon mercato,
e della cui provenienza si sa poco o
nulla. Stendendo un velo pietoso
sulle “vecchie mozzarelle blu” assur-
te alla cronaca anni fa, concludiamo
con una riflessione: se si acquistano
prodotti eccessivamente convenienti,
il rischio che siano di scarsa qualità è
molto elevato. 

Luca Climati: ‘I Comuni acquistino 3000 litri di latte ad 1,80 a lt. il doppio del prezzo che intendono corrispondere gli industriali’
Vino, olio e latte: tuteliamo i prodotti del territorio

Sinergia tra il Comitato per il Rilancio del Cantinone e l’associazione ‘Cerveteri Libera’

Bruttissimo fatto di cronaca la scorsa notte
in un villino nella zona bassa di Cerveteri.
Un pensionato settantenne è stato accoltel-
lato dal convivente durante una furiosa
lite. I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia hanno arrestato l’aggresso-
re, un cittadino indiano di 34 anni, con
l’accusa di aver tentato di uccidere il con-
vivente. I militari della stazione di
Cerveteri, unitamente ai Carabinieri del
Gruppo Radiomobile di Civitavecchia,
sono intervenuti in un villino, nei pressi
del parco Paolo Borsellino, dove alcuni
vicini avevano segnalato una furiosa lite. I
militari, una volta avuto accesso all’abita-
zione, si sono trovati davanti a una scena
da film. L’ uomo di origini indiane brandi-
va un coltello da cucina grondante san-
gue, mentre a terra gravemente ferito vi
era l’uomo italiano.  I militari hanno
immediatamente bloccato l’aggressore e

richiesto l’intervento dei sanitari, i quali
hanno provveduto a prestare i primi soc-
corsi alla vittima. Stabilizzato il quadro
clinico, il ferito è stato trasportato all’ospe-
dale di Civitavecchia, ove è tuttora ricove-
rato in prognosi riservata, ma non in peri-
colo di vita. Non ancora chiari i motivi del
litigio, che da una prima ricostruzione
sembrerebbero legati ad una crisi nel loro
rapporto. L’abitazione è stata sequestrata,
e sul posto è intervenuta la sezione rilievi
del Nucleo Investigativo del Gruppo
Carabinieri di Roma-Ostia, per effettuare
il sopralluogo volto a ricostruire la dina-
mica della vicenda. Il coltello utilizzato
per il ferimento è stato recuperato e seque-
strato. L’aggressore, al termine degli
accertamenti, è stato arrestato per tentato
omicidio e associato presso la casa circon-
dariale di Civitavecchia.

Al.Sa.

Pensionato settantenne di Cerveteri
accoltellato in casa dal convivente 
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“Lei è Martina Ciontoli, la fidanzata, la grande assente nel-
l’ambulanza che porta Marco Vannini a morire come un
figlio di nessuno, a soli 20 anni”. Con queste parole inizia il
commento di Carmelo Abbate sul caso Vannini in merito
alle testimonianze di Martina Ciontoli. “Il pomeriggio suc-
cessivo alla morte di Marco – spiega Abbate – Martina è con
il fratello Federico e la fidanzata Viola Giorgini sul divano
della caserma dei carabinieri di Civitavecchia. “Io ho visto
lui, quando papà gli ha puntato la pistola…non ci posso
pensà”, dice Martina, sotto l’occhio della telecamera che
intercetta e filma la conversazione. Al processo, il pubblico
ministero le contesta: signorina lei allora ha visto, guardi
qui, sta mimando la scena. E le mostra le immagini.
Risposta: No, me ne aveva parlato mio padre. Il pm la incal-
za: ma lei parla in prima persona, non riferisce un resocon-

to di altri! Risposta: avevo fatto mio il racconto di mio padre,
e lo ripetevo. Lo stesso pm ha già interrogato Martina in pre-
cedenza e le ha contestato una frase che la ragazza ha detto
nella stessa conversazione intercettata. “Qui sotto c’aveva il
proiettile…sembrava una ciste”, racconta Martina nel video.
Allora lei c’era! Ha visto! insiste il pubblico ministero.
Risposta: no, me lo ha riferito il comandante dei carabinieri
in caserma quella sera. Sempre il pm: signorina abbia
pazienza, ma il comandante come poteva sapere che Marco
si trovava nella vasca! E soprattutto, come poteva sapere
della traiettoria del proiettile! L’autopsia non era stata fatta!
Risposta: io sono certa che non ho visto minimamente che
Marco aveva un proiettile”. “Al processo, il comandante dei
carabinieri ha giurato di non aver mai detto nulla del gene-
re alla ragazza – continua Abbate – Morale: uno dei due

mente, da qui non si scappa. Per i giudici non è Martina
Ciontoli. Ma se non è lei, allora noi abbiamo un comandan-
te dei carabinieri che ha mentito sotto giuramento dentro
l’aula di un tribunale. Perché non è stato indagato per falsa
testimonianza?”. (by Terzobinario)

Carmelo Abbate sul comandante dei carabinieri:
“Perché non è stato indagato per falsa testimonianza?”

Caso Marco Vannini

Continua con successo la peti-
zione popolare al MIBACT
affinchè riconosca “di notevo-
le interesse pubblico” il terri-
torio collinare del Comune di
Fiumicino e Cerveteri (già vin-
colato dal PTPR, ambito agri-
colo) e il sito UNESCO della
Banditaccia ed i casolari delle
bonifiche.
La raccolta delle firme è coor-
dinata dalle tante realtà locali
che si sono riconosciute in
questa iniziativa costituendo
un coordinamento permanen-
te, la Rete art. 136 Ambiente e
Paesaggio che si farà carico di
portare avanti le iniziative
necessarie per supportare que-
sta campagna.
Nel corso del presidio di
Sabato 9 Febbraio tenutosi  in
Torre in Pietra, altre realtà
associative e singoli cittadini
hanno dato la loro disponibili-
tà a partecipare e a far parte di
questa importante battaglia
per la salvaguardia del territo-
rio che sicuramente raggiun-
gerà l’obiettivo del numero di
firme prefissato con largo anti-
cipo rispetto alla tabella di
marcia prevista.

Sulla stessa tematica, e in
seguito alla nostra richiesta,
lunedì 11 febbraio, si è tenuto
l’incontro con le
Amministrazioni di Fiumicino
e Cerveteri. Le
Amministrazioni hanno con-
fermato di voler proporre
ricorso al TAR contro la deter-
mina dirigenziale della
C.M.R.C. e conseguentemente
contro le mappe allegate.
Nel corso dell’incontro il vice-
sindaco di Fiumicino Di
Genesio Pagliuca, in attuazio-
ne anche della delibera n. 82
votata all’unanimità in
Consiglio, si è impegnato a

produrre entro alcune settima-
ne gli atti politico-amministra-
tivi per far avviare al MIBACT
la procedura, anche in previ-
sione dell’istituzione del
Distretto Biologico. Il Sindaco
Pascucci di Cerveteri, condivi-
dendo l’iniziativa, ha confer-
mato che si provvederà a pro-
durre gli atti di competenza
dell’Amministrazione nei
tempi tecnici necessari.
Su questo importante snodo
politico-amministrativo, al
fine di accelerare i procedi-
menti la Rete art. 136 si è
dichiarata disponibile a mette-
re a disposizione sia l’espe-
rienza maturata nel corso di
questi anni di lotta  sia la
copiosa documentazione già
in possesso.  
Sempre nel corso dell’incontro
abbiamo dato atto dell’impor-
tante lavoro svolto anche dallo
stesso Sindaco di Cerveteri per
far votare dall’Assemblea
della Città Metropolitana
l’OdG   che impone al Comune
di Roma di individui nel pro-
prio territorio aree idonee per
insediarvi le infrastrutture a
servizio dei  rifiuti urbani che

essa produce.       
Pur valutando positivamente
il recepimento della problema-
tica delle zone bianche di
Cerveteri e Fiumicino nel
documento di linee strategiche
del Piano Gestione dei Rifiuti
votato in Giunta Regionale il
31 Gennaio u.s. esprimiamo
forte perplessità sull’efficacia
del dispositivo formulato
come strumento per eliminare
definitivamente il problema.
Come realtà associative ci
incontreremo entro la prima
decade di marzo per fare il
punto sulle adesioni alla peti-
zione popolare  da inviare
anche ai Consiglieri regionali
affinchè siano informati sulla
nostra lotta e poter intervenire
sul PTPR (Piano Territoriale
Paesaggistico Regionale) che
attualmente è in discussione
nella Commissione urbanisti-
ca.
Ringraziamo tutti i cittadini, le
Associazioni, i Comitati e le
Proloco che con entusiasmo e
amore per il proprio territorio
si sono resi disponibili ad
intraprendere questa impor-
tante iniziativa.

Zone bianche: Cerveteri e Fiumicino,
continuano la raccolta delle firme

In relazione alle ultime pre-
sunte “rivelazioni” diffuse
in maniera spregiudicata da
una nota trasmissione tele-
visiva nazionale e, purtrop-
po, ripresa da alcuni giorna-
li telematici, siamo costretti
a ribadire che la verità pro-
cessuale è consacrata nei
verbali dell’istruttoria
dibattimentale che ha
smentito qualsiasi ipotesi di
sensazionali e misteriosi
retroscena che vengono,
continuamente, riproposti
anche ricorrendo alle false
ricostruzioni fornite da vec-
chi e nuovi “portatori di
verità nascoste”. Basti con-
siderare il dato processuale
inoppugnabile e provenien-
te dagli stessi genitori del
giovane Marco, i quali
hanno confermato che,
nonostante le loro insisten-
ze per farlo rientrare nella
loro casa la sera dei fatti,
hanno sempre ricevuto un
netto rifiuto e ciò fino all’ul-
tima telefonata registrata
sul cellulare del sig. Valerio
Vannini alle ore 23.04 : ciò

che certifica, al di la di ogni
calunniosa illazione, il
clima assolutamente disteso
ed accogliente che si stava
vivendo in quella casa fino
a pochi minuti prima del-
l’improvvisa tragedia. Sarà
inevitabile a questo punto
portare all’attenzione della
Magistratura il comporta-
mento gravemente diffama-
torio e calunnioso che alcu-
ni inquietanti personaggi
continuano a perpetrare ali-
mentando la campagna di
odio nei confronti di un’in-
tera famiglia.  Non sarà inu-
tile ribadire che il luogo
deputato ad affrontare ed
accertare le responsabilità
penali di qualsiasi imputato
è il processo che si svolge
nelle aule di giustizia e non
certamente il palcoscenico
televisivo o di altri media,
ove prevalgono e vengono
perseguiti interessi ben
diversi da quelli che preve-
de il nostro ordinamento
giuridico”.

Avv. Pietro Messina 
Avv. Andrea Miroli

Caso Marco Vannini, gli avvocati
dei Ciontoli minacciano querele

dopo le interviste de ‘Le Iene’



L’Amministrazione comunale
rende noto che i cittadini ammes-
si ai contributi per i danni subiti
in conseguenza della tromba
d'aria del 6 novembre 2016 (come
da elenco già pubblicato dalla
Regione Lazio) devono presen-
tarsi presso il Comando di Polizia Locale di Ladispoli, al fine di
comunicare l'Istituto di credito, aderente alla convenzione rela-
tiva all'attivazione del finanziamento agevolato ai sensi dell'arti-
colo 1, commi 422 e seguenti, della Legge n. 208/2015, rinveni-
bile sul sito web istituzionale dell'Associazione Bancaria
Italiana. Il Comando di Polizia Locale, in via delle Azalee 4,  è
aperto al pubblico il lunedì, venerdì e sabato dalle ore 9:00 alle
12:00, il martedì e giovedì dalle ore 9:00 alle 12:00 e dalle 15:30
alle 17:30, il mercoledì chiuso.

Un pusher arrestato 
e un giovane acquirente 
è stato invece segnalato 
alla Prefettura di Roma
I Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia hanno inten-
sificato i controlli del territo-
rio, con particolare attenzione
alla località di Aranova. Tale
attività ha portato rispettiva-
mente all’arresto e alla denun-
cia in stato di libertà di due
persone per reati inerenti gli
stupefacenti e alla segnalazio-
ne amministrativa di un
assuntore di sostanze stupefa-
centi. In particolare nell’ambi-
to dei citati servizi i
Carabinieri della Stazione di
Torrimpietra hanno effettuato
dei controlli nei pressi di una
sala giochi di Aranova, ove era
stato notato un “via vai”
sospetto da parte di numerosi
giovanissimi. Infatti i militari
nella serata di ieri hanno sor-
preso due 15enni, proprio nel
momento in cui stavano effet-
tuando uno scambio. A quel
punto i due sono stati bloccati
dai carabinieri e a seguito
della perquisizione personale
sono stati trovati in possesso
di sostanza stupefacente del

tipo hashish e dei soldi neces-
sari per l’acquisto della dose.
Nello specifico il pusher è
stato trovato in possesso di
denaro contante e di ulteriori
90 grammi di hashish mentre
l’acquirente aveva 1,22 gram-
mi della medesima sostanza,
acquistata poco prima.
Contestualmente i militari
hanno proceduto al controllo
di un terzo giovane e anche
quest’ultimo è stato trovato in
possesso di 2,44 grammi di
hashish. Tutta la droga e i
soldi, provento dell’illecita

attività di spaccio, sono stati
sottoposti a sequestro. Al ter-
mine dell’attività il giovane
pusher è stato arrestato e affi-
dato ai genitori in attesa del-
l’udienza di convalida mentre
il terzo giovane, un 18enne di
Ladispoli, è stato denunciato
in stato di libertà poiché
responsabile di detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stu-
pefacenti. Il giovane acquiren-
te è stato invece segnalato alla
Prefettura di Roma, quale
assuntore di sostanze stupefa-
centi.

Tromba d’aria, 
al via i risarcimenti
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L’assessore al commercio 
Francesca Lazzeri ha incontrato 
gli operatori balneari e gli esercenti
del quartiere Caere Vetus

Ancora un incontro con le categorie produttive
per il neo assessore al commercio, Francesca
Lazzeri. “Con Miriam De Lazzaro, consigliere
comunale delegato al quartiere Caere Vetus ed
il delegato ai Mercati, Sagre, Fiere, Commercio
ambulante, Area artigianale, Franco Pettinari –
spiega l’assessore Lazzeri - abbiamo incontrato
gli operatori balneari che affacciano dal lungo-
mare Marco Polo a via Marina di Torre Flavia

ed ovviamente i commercianti del quartiere.
Sono emerse diverse criticità legate alla disloca-
zione dei negozi e al fatto che il quartiere Caere
Vetus è ancora oggi per buona parte una zona
che si popola soprattutto nel periodo estivo.
Ciò non toglie – ha proseguito l’Assessore – che
siano stati ben messi a fuoco i punti su cui inter-
venire, proprio in vista della prossima stagione
estiva”.

L’amministrazione comunale di
Ladispoli informa che è in programma,
dal prossimo mese di aprile, il rifaci-
mento di alcune strade cittadine. In
previsione dell’intervento e visto il
“Regolamento per l’esecuzione degli
scavi stradali”, l’Amministrazione
comunale rende noto che, entro il ter-
mine improrogabile del 31 marzo 2019,
i professionisti abilitati alla presenta-
zione delle istanze ed i privati devono
far pervenire al Comune le richieste di
eventuali autorizzazioni agli scavi nelle
zone interessate.  Scaduto il termine e
salvo casi imprevedibili e di assoluta e
riconosciuta urgenza, non sarà rilascia-

ta alcuna autorizzazione per rottura del
suolo stradale, prima che siano decorsi
quattro anni dall'ultimazione dei lavori
di sistemazione generale della pavi-
mentazione stradale, aventi particolare
importanza ai fini del traffico anche per
motivi contingenti. Il termine si riduce
a due anni quando si tratta di strade
che hanno, ai fini del traffico, minore
importanza. Le strade interessate dal-
l’intervento sono: Via Ancona tratti: 1)
via Genova/via Trieste; 2) incrocio via
Trieste; 3) via Trieste/viale Italia; 4)
viale Italia; 5) viale Italia/via Venezia;
6) via Venezia/via Flavia. Via Taranto
tratti: 1) p.le Roma/vicolo Pienza; 2)

via Taranto 12A fino all’incrocio con
via Gaeta; 3) via Anzio/via Flavia;
incrocio via Anzio; via Gaeta/via
Anzio; 4) via Flavia/via Latina; 5) via
Latina/p.zza Fiuggi; Via Gaeta; via
Firenze; Via Cagliari tratti: via
Taranto/via Milazzo; via
Taranto/ponte Augello; ponte
Augello; Largo Domiziano; Via Ugo
Foscolo, Da via Claudia a via di Torre
Perla, lati NW e SE; Piazza Domitilla

Rifacimento strade cittadine,
rilascio autorizzazioni scavi 

L’associazione Marevivo ha chiesto
agli studenti e ai docenti delle scuo-
le italiane di aderire, il prossimo
venerdì 15 febbraio, al movimento
#FridaysForFuture, che ha coinvol-
to migliaia di ragazzi in tutto il
mondo uniti da un solo obiettivo:
protestare contro la mancanza di
azioni per mitigare il cambiamento
climatico. Marevivo, da sempre in
prima linea per la difesa e la salva-
guardia del mare, non può che
sostenere fortemente la protesta: gli
oceani svolgono un ruolo fonda-
mentale per i cambiamenti climatici,
se in buona salute producono il 50%
dell’ossigeno che respiriamo e
assorbono fino ad un terzo delle
emissioni di anidride carbonica,
principale causa dell’effetto serra e
del conseguente riscaldamento glo-
bale.  
L’iniziativa #FridaysForFuture è
partita grazie all’azione della quin-

dicenne svedese Greta Thunberg,
che, da oltre un anno, ogni venerdì
salta la scuola per manifestare
davanti al Riksdag, il parlamento
svedese, con l’obiettivo di chiedere
ai Governi mondiali di prendere
provvedimenti immediati per salva-
guardare il futuro delle nuove gene-
razioni e di tutto il Pianeta. La deter-
minazione della giovane attivista è
servita a spronare i suoi coetanei in
tutto il mondo che hanno dato vita
ad una vera e propria mobilitazione
collettiva che si tiene ogni venerdì.
Marevivo si è rivolta ai dirigenti
scolastici, ai docenti ma soprattutto
agli studenti degli istituti già coin-

volti nei suoi progetti di educazione
ambientale. I ragazzi si riuniranno
in un’azione collettiva che verrà poi
condivisa sui social media di
Marevivo, per chiedere che vengano
prese immediate azioni di tutela e
protezione dell’ambiente dalla
minaccia del cambiamento climati-
co. Per l’occasione la presidente di
Marevivo Rosalba Giugni alle 11:00
sarà a Magliano Sabina, dove oltre
700 studenti si riuniranno per parte-
cipare alla protesta globale.
L’evento coincide anche con l’inizio
del percorso “Magliano Libero dalla
Plastica”; secondo quanto annuncia-
to dal sindaco Alfredo Graziani,
infatti, il paese diventerà plastic free
a partire dal 15 febbraio. L’uso della
plastica monouso sarà vietato nella
sede comunale, negli impianti spor-
tivi, nell’Ecostello, nelle mense sco-
lastiche e ad ogni sagra che si svol-
gerà nel comune. 

Marevivo per #FridaysForFuture
«Coinvolgiamo le scuole nella protesta sul clima»



Viaggio all’interno di un bene
comune: il Consultorio
Familiare di Ladispoli. Rose e
spine di un servizio di pubblica
utilità. Con questo intervento il
Coordinamento Donne
Resistenti intende sensibilizzare
la cittadinanza e rilanciare il pre-
sidio sanitario integrato di base,
multidisciplinare, con iniziative
mirate. Un breve ripasso: I
Consultori Familiari vengono
istituiti a seguito della legge
n.405 del 29 luglio 1975, allo
scopo “di intervenire in soste-
gno alla famiglia o al singolo che
vi faccia ricorso. Le funzioni isti-
tuzionali rendono il Consultorio
una struttura abbastanza flessi-
bile ed adattabile alle esigenze
territoriali, in alcune regioni
infatti è organizzato in diparti-
menti specializzati nell’erogare
assistenza sociosanitaria rispon-
dente a specifici bisogni, è il caso
dei servizi consultoriali per la
prima infanzia, gli adolescenti e
la violenza. Le figure professio-
nali previste all’epoca erano
molte: assistente sanitario -
Assistente sociale - Dirigente di
comunità (tecnico esperto in
puericultura ed economia dome-
stica familiare)- Educatore -
Ginecologo - Infermiere e/o
infermiere pediatrico - Ostetrico
- Psicologo - Puericultore. Negli
anni, per i tagli alla sanità si
sono sensibilmente ridotte. “Lo
stato di conservazione della
struttura di Ladispoli: L’edificio,
di proprietà comunale, sito in
via Nino Bixio n. 27, è stato

recentemente ripulito e tinteg-
giato all’interno grazie all’opera
di alcuni volontari. Nel comples-
so gli ambienti sono decorosi ed
accoglienti. L’esterno invece,
purtroppo, appare deturpato,
imbrattato dalle solite mani van-
daliche e necessita di un inter-
vento urgente di ripulitura. La
struttura è gestita dalla ASL
Roma 4 Distretto 2 e le visite
vengono fissate per appunta-
mento telefonando al
0696669382 -83/84/85. Le pre-

stazioni attuali: Pediatra 3 turni
settimanali - Psicologo 2 turni
settimanali per complessive 15
ore - Infermiera 36 ore -
Ostetricia 36 ore - Una volta alla
settimana si aggiunge un’ostetri-
ca che si occupa dei pap test nel-
l’ambito di apposito progetto
Asl a termine.  Attività svolte:
Colloqui psicologici, sostegno
mamme per bambini appena
nati, corsi preparazione parto,
interruzione gravidanze, visite
ginecologiche, visite pediatriche.

Gli operatori, malgrado le caren-
ze cercano di offrire il meglio. E
gli utenti? Ecco una testimonian-
za sul campo grazie ad una pri-
mipara di Ladispoli che per
rispetto della privacy chiamere-
mo Mary: “Sono stata seguita
durante tutta la gravidanza dal
ginecologo e dall'infermiera
puericultrice con professionalità
e cura. Ho seguito il corso pre-
parto, che oltre a dare delle
nozioni molto utili per le neo-
mamme e i neopapà, mi ha dato

modo di conoscere altre coppie
in procinto di diventare genitori
e tuttora ci incontriamo per far
giocare insieme i nostri piccoli e
scambiarci quattro chiacchiere.
Subito dopo il parto sono state
fondamentali le visite domicilia-
ri dell'infermiera per seguire l'al-
lattamento e per il primo bagnet-
to. Continuo a frequentare anche
ora il Consultorio, che  ormai è
diventato un punto di riferimen-
to per avere consigli e servizi
necessari per me e per la mia

famiglia”. Cosa manca al
Consultorio: l’assenza totale del-
l’assistente sociale è grave, così
come grave è l’orario ridotto
della psicologa che per i colloqui
ha una lunga lista d’attesa. Due
figure professionali estrema-
mente importanti per completa-
re l’equipe ma soprattutto per
trasformare un ambulatorio “a
prestazioni”  in un servizio
sociosanitario integrato, polifun-
zionale, orientato alla preven-
zione, informazione, educazione
in tutti gli ambiti che coinvolgo-
no il benessere delle donne e
delle famiglie. Le criticità più
severe riguardano la mancanza
di un “ampio e sistematico lavo-
ro con le scuole medie e superio-
ri sui temi dell’educazione “sen-
timentale e sessuale”. E’ da qui
che bisogna partire se si vuole
far crescere la cultura della pari-
tà, del rispetto, a contrasto dei
troppi episodi di bullismo, di
violenza che nella successiva età
adulta possono contribuire a
scatenare la violenza sulle
donne. Così come dalla collabo-
razione tra consultorio familiare
e servizio per il contrasto delle
dipendenze (anche questo
assente nel nostro territorio)
possono   essere realizzati pro-
grammi di prevenzione del-
l’abuso di droghe, alcool, e le
gravissime nuove dipendenze
tecnologiche. La connessione
con il mondo studentesco non si
può considerare come un optio-
nal, ma come una risorsa neces-
saria per garantire una marcia in
più alle nuove generazioni in
questa epoca caratterizzata dalla
tecnologia e da un fondo preoc-
cupante di  nichilismo. Il
Coordinamento Donne
Resistenti intende dare battaglia
su questi temi sollecitando tutte
le istituzioni coinvolte (Il
Comune, la ASL, la Regione)  ad
attivarsi con urgenza affinchè il
consultorio familiare venga
potenziato con gli operatori oggi
mancanti e con un programma
di attività efficace e stabile nel
tempo, per sostenere le donne, i
giovani, le famiglie della nostra
comunità.  Da qui partirà una
campagna di sensibilizzazione e
di pressione sulle istituzioni che
culminerà con una raccolta di
firme su obiettivi concreti di
miglioramento. 

Coordinamento Donne Resistenti

Il Consultorio Familiare,
bene comune da valorizzare

Il Ladispoli torna a vincere, inizia a sperare nella
salvezza diretta. Davanti ai suoi tifosi , sempre
meno paganti al botteghino, riesce a cogliere un
successo che è ossigeno per la classifica.  Quella
rossoblù è una tifoseria appassionata, riservata,
che mai si è elevata a comportamenti anti sportivi,
rispetto ad altre tifoserie che riescono ad intimidi-
re squadre ed arbitraggi. I torti subiti dai rossoblù
quest'anno sono stati tanti e purtroppo anche a
domicilio hanno pesato come macigni. Ma sugli
spalti, a differenza del campo, la tifoseria intera,
anche la frangia più calda,  non si è mai lasciata

andare a lancio di bottiglie e atteggiamenti provo-
catori. In effetti risulta essere, quella rossoblù, una
delle tifoserie più ospitali del girone.  Tutto questo
grazie al contributo del club che da quasi 30 anni,
a fasi alterne, ha disputato la serie D, coltivando
esperienze che nel nostro territorio nessuna socie-
tà può vantare. La città vuole difendere la serie D,
a denti stretti, non arretrando di un centimetro.
Ieri dopo la vittoria c'è stato un abbraccio forte,
intriso di sofferenza, perchè per vincere bisogna
conoscere anche questa. Un'altra battaglia sarà
domenica sul campo della Vis Artea, e la successi-

va il derby del Tirreno contro l'Ostia Mare, una
sfida che vale mezza salvezza.

Calcio: la tifoseria del Ladispoli 
è una delle più corrette del girone
Società tra le più ospitali e spesso danneggiata dagli arbitri 
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Sabato 16 febbraio, con inizio alle ore
22,00, il “Riverside Food Sounds Good”,
in Viale Gottardo 12 (Piazza Sempione),
inaugura il nuovo ciclo di incontri
“iNoi”, che avrà come protagonisti i
grandi nomi dello spettacolo italiano,
con l'attrice e cantante Serena Rossi che
sarà intervistata dal giornalista de “Il
Messaggero” Andrea Scarpa, già tra i
fondatori di Vanity Fair Italia.
L’artista napoletana, affermata doppia-
trice e particolarmente cara al pubblico
sia per le sue interpretazioni cinemato-
grafiche che televisive, nella terza serata
del Festival di Sanremo ha interpretato
il brano “Almeno tu nell’universo” del-
l’intramontabile Mia Martini, in arte
“Mimi”, e lo scorso martedì ne ha inter-
pretato il personaggio nel tv movie "Io
sono Mia", trasmesso da Rai1, con il
quale è stata raccontata la vita tormenta-
ta e la carriera di una delle più grandi
interpreti della canzone italiana che ha
dovuto subire una vergognosa campa-
gna diffamatoria di “iettatrice” che per

anni l’ha costretta lontana dalla scena.
Serena  Rossi ha raccontato così il suo
viaggio alla scoperta della grande can-
tante calabrese: “Riccardo Donna - il
regista del film, uscito  in oltre 200 sale
cinematografiche il 14, 15 e 16 gennaio -
e il mio amico Alessio Boni mi hanno
consigliato di non imitare l’artista ma di
trovare la sua anima. Ho visionato
miliardi di video e di biografie con l’aiu-
to di chi la conosceva bene. Ho lavorato

con due coach, una delle quali è la stes-
sa di Tale e quale show. Ho dato tutta
me stessa, anche inquadrata di spalle
cantavo davvero (…) Finite le esibizioni
avevo i solchi delle unghie nei palmi
delle mani perché stringevo i pugni fino
a farmi male”. Il film Tv “Io sono Mia”,
che ha  conquistato oltre 6 milioni di
telespettatori, ha riscosso anche l’appro-
vazione (non scontata) di Loredana
Bertè, sorella della Martini, che ha pub-
blicamente lodato l’attrice per il suo
lavoro. Parole che hanno fatto commuo-
vere Serena Rossi che ha dichiarato di
essersi commossa e “sciolta in lacrime”
per le belle parole e l’abbraccio di
Loredana Bertè. Nel corso della serata al
Riverside  Serena Rossi racconterà al
giornalista Andrea Scarpa il suo viaggio
alla scoperta, e quindi all’interpretazio-
ne della grande Mia Martini, e canterà le
canzoni del film accompagnata da una
band di professionisti costituita proprio
per l’occasione.

Carolina Biordi

La presidente del Municipio VII,
Monica Lozzi, del Movimento 5
Stelle, attacca Virginia Raggi perchè
il Campidoglio si sarebbe ‘appro-
priato’ al livello comunicativo della
riapertura della scuola Guido
Milanesi in via Tropea, annunciata
ieri sera via social dalla sindaca.
“Tutta l’attività relativa ai lavori per
la riapertura della scuola è stata
svolta unicamente dalMunicipio
VII. L’unico contributo degli uffici
comunali, tardivo rispetto alle
nostre richieste di interlocuzione, si
è limitato – a seguito della protesta
in Campidoglio di alcuni genitori –
alla nostra convocazione e all’ascol-
to di tutte le iniziative messe da noi
in campo per la riapertura della
scuola”, attacca la Lozzi via
Facebook.
Che aggiunge: “Sentirci definire
dalla dott.ssa Acerbi disattenti nel-
l’osservanza dei tempi per l’effet-
tuazione degli interventi ci ha pro-
fondamente amareggiati. In tema di
tempistiche di bandi ed appalti non
dobbiamo insegnare nulla a nessu-
no, ci limitiamo a sottolineare che i

fondi sono stati stanziati nel 2018 e
che non vi è nessun ritardo da parte
di questa amministrazione, ma solo
tempistiche burocratiche indipen-
denti dalla nostra buona volonta’”.
Quindi la presidente del Municipio
del Tuscolano, nei mesi scorsi in
prima linea per aver firmato le
determine che hanno dato il via
all’abbattimento di alcune villette
abusive del clan Casamonica al

Quadraro, sottolinea: “Siamo poi
stanchi di un modus operandi a
livello centrale che non prevede la
condivisione di problemi e soluzio-
ni provenienti dai Municipi, ma che
risulta invece estremamente attivo
nella pubblicizzazione dei risultati
ottenuti”.
“Come dimostrano le odierne
dichiarazioni della minisindaca del
VII Municipio Monica Lozzi, la
Raggi a Roma non la sopportano
più nemmeno i suoi. Governare una
città complessa come Roma raccon-
tando frottole non funziona più. Tra
polemiche, dimissioni di assessori e
sempre più abbandoni di consiglie-
ri grillini dalle maggioranze muni-
cipali, oggi la Raggi appare sempre
più sola e sempre più chiusa nel for-
tino del Campidoglio che con lei è
diventato da casa dei cittadini
romani a simbolo mondiale dell’in-
competenza. Esca dal teatrino dei
social e guardi la realtà della sua
città e se ha a cuore Roma e ne trag-
ga le conseguenze”. Ad affermarlo
in una nota Enzo Foschi, vicesegre-
tario del Pd Lazio.

L’attrice e cantante Serena Rossi 
“reinterpreta” Mia Martini al Riverside

“StraniVarius”: mostra 
fotografica a “Spazio5”

La presidente Lozzi M5S del Municipio VII 
attacca la Raggi: «Soli nei problemi e soluzioni»

Latte ovino, Coldiretti Lazio: 
«Dalla Regione ok alla Commissione

per la formazione del prezzo»
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Sabato 16 febbraio alle ore
18,00 presso “Spazio5”, in via
Crescenzio 99/d, sarà inaugu-
rata la mostra fotografica
“StraniVarius”, progetto nato
dalla volontà di un gruppo di
amici che si sono conosciuti
attraverso un forum: Angelo
Adorisio, Walter Bertolotti,
Giuseppe Burgio,
Piergiuseppe Cancellieri,
Pietro Giannelli Savastano,
Maurizio Lollo, Danilo Massi,
Francesco Minissale e
Giuseppe Tognarini (aperta
fino a venerdì 22 febbraio).
L’amicizia virtuale si è poi
concretizzata nella condivisio-
ne della comune passione per
la fotografia. L’obiettivo fon-
damentale della mostra “è
quello di intrattenere i visita-
tori con un mix di generi foto-
grafici: fotogiornalismo, stre-
et, ritratto, paesaggi, architet-

tura, avifauna, naturalistica,
still life, bianconero d’autore.
Brevi storie raccontate attra-
verso le immagini o rappre-
sentazioni di momenti della
nostra vita congelati a benefi-
cio della memoria, luoghi visi-
tati impressi nelle “pellicole”
dei fotografi, storie che ognu-
no di noi vive o immagina e
che vorrebbe rappresentate in
uno scatto. La speranza è nel
fatto che ciò che viene mostra-
to arrivi al visitatore/visitatri-
ce lasciandogli/lasciandole la
possibilità di un’interpretazio-
ne personale”.

Massimo Barzetti 

Cultura & Spettacolo

“La Regione Lazio, al termine dell’incontro straordinario
richiesto oggi da Coldiretti Lazio per affrontare la crisi del
latte ovino, ha accolto la nostra proposta di costituire una
commissione per la formazione del prezzo che raccolga rap-
presentanti di tutta la filiera. L’emergenza latte di pecora,
scoppiata in Sardegna negli ultimi giorni, si sta estendendo
ad altre regioni del centro Italia, a partire dal Lazio dove il
settore ovicaprino rappresenta un asset di primaria impor-
tanza per l’economia locale e per il presidio del territorio. E’
nostra ferma intenzione riuscire a garantire un prezzo equo
ai pastori, da troppi anni sfruttati e sottopagati dalle indu-
strie casearie con prezzi ben al di sotto dei costi di produzio-
ne”. – Lo comunica in una nota David Granieri, presidente
Coldiretti Lazio.
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Sanità della Regione Lazio al vaglio dei consiglieri alla
Pisana che hanno affrontato in una seduta straordinaria
la questione del commissariamento e, più in generale,
dei servizi sanitari. Primo a intervenire nel dibattito,
Antonello Aurigemma di Forza Italia, che ha detto che
il formale rispetto dei dati per il rientro dal deficit non
è dovuto ad una politica sanitaria mirata, bensì ai tra-
sferimenti ricevuti; le assunzioni di cui parla Zingaretti
sono in gran parte di personale precario, non nuove
immissioni quindi. Il problema delle liste di attesa,
grave specialmente nelle Asl RM 1 e 2, la mobilità pas-
siva verso altre regioni fanno sì che “affrontare questo
tema in maniera definitiva” sia necessario. “Manca un
piano per la sanità” per Giuseppe Simeone di Forza
Italia; la percezione dei cittadini resta quella dei pronto
soccorso sempre affollati e delle liste di attesa, ancora
lunghissime, per Simeone, che cita come esempi negati-
vi le case della salute, i punti di pronto intervento chiu-
si, la mobilità passiva e l’obsolescenza delle attrezzatu-
re. Per Stefano Parisi di Lazio 2018 dalla relazione di
Zingaretti manca un dato, il disavanzo del 2018. Parisi
ha ricordato tra i motivi del risanamento l’utilizzo del-
l’addizionale Irpef, che però ora è destinata solo per il
dieci per cento a questo scopo. “Se non cambia il
modello, non appena usciti dal commissariamento la
spesa rischia di riesplodere”, ok ad Azienda zero, per
Parisi, “solo se serve per razionalizzare la spesa”.
Anche i larghi vuoti nella maggioranza testimoniano,
secondo Fabrizio Ghera di Fratelli d’Italia, il fallimento
delle politiche sanitarie; la principale conseguenza è il
fatto che si ricorra alle cure private, a suo avviso. I risul-
tati conseguiti, se pure ci sono stati, “sono stati prodot-
ti da tagli”. Marco Cacciatore del Movimento 5 stelle si
è riferito, a titolo di esempio della politica sanitaria
attuale del Lazio, al caso dell’ospedale dei Castelli, che
è stato aperto a costo della chiusura di altre tre struttu-
re sanitarie. Chiara Colosimo ha annunciato di non
voler fare numeri, anche perché “sono tristemente
noti”, a suo avviso; questa regione rischia di essere
discriminatoria, se curarsi “non è più per tutti” secondo
la consigliera di Fratelli d’Italia. Gaia Pernarelladel M5s
ha sottolineato in particolare le carenze nei servizi sani-

tari della provincia di Latina, quella più meridionale
del Lazio, concludendo che la situazione di quest’ulti-
ma è “da terzo mondo”, a suo avviso.

SANITÀ LAZIO, D’AMATO SU LISTE 
DI ATTESA: DATI IN MIGLIORAMENTO
“I numeri delle segnalazioni fornite dal ministero della
Salute non contengono alcun elemento relativo alle
classi di priorità ovvero all’indicazione del medico pre-
scrittore dell’urgenza, dell’attesa breve, differita o pro-
grammata. Le classi di priorità sono l’elemento cardine
del Piano di governo regionale delle liste d’attesa poi-
ché non tutte le richieste possono avere la medesima
tempistica e la scelta spetta al medico prescrittore”.
Così in una nota l’assessore alla sanità e integrazione
sociosanitaria della Regione Lazio, Alessio D’Amato.
“Nelle ultime 3 settimane nel Lazio su 35.885 prenota-
zioni di visite e prestazioni con classe di priorità l’80%
è stato espletato nel rispetto delle tempistiche. Le pre-
scrizioni senza classe di priorità – spiega – vengono
trattate nelle cosiddette differite. I dati sono disponibili
online sul sito salutelazio.it e consultabili da tutti. Per
quanto riguarda le segnalazioni del Ministero della
Salute nel 2019 ad oggi la Regione Lazio ha ricevuto
una sola mail da parte del ministero relativa alla Asl di
Rieti a cui è stata fornita risposta”.

Sanità Lazio: alla Pisana
il consiglio regionale straordinario

Piu’ di 30 milioni di euro in tre anni per interven-
ti a tutela del patrimonio costiero laziale. È stato
approvato dalla giunta regionale il programma
generale per la difesa e la ricostruzione dei litora-
li nel triennio 2019/2021. 
Il via libera alla proposta dell’assessore ai Lavori
Pubblici, Tutela del Territorio e Mobilita’,
Mauro Alessandri, rappresenta il primo passo
verso la stesura del Piano di Difesa Integrata
delle Coste, apposito strumento di pianificazione
degli interventi di salvaguardia e valorizzazione
dell’intero litorale laziale. Il programma, licen-
ziato dall’esecutivo Zingaretti, prevede inoltre il
coinvolgimento diretto degli enti locali in azioni
di monitoraggio, manutenzione e movimentazio-
ne dei sedimenti derivati da porti e foci, come
gia’ previsto dal Protocollo d’intesa siglato a
novembre dalla Regione Lazio con i comuni di
Latina e Sabaudia. 
Un modello di collaborazione interistituzionale
che sara’ esteso alle altre amministrazioni locali
presenti sul litorale, incentivandone il ricorso
anche attraverso il sostegno regionale all’acqui-
sto di mezzi e attrezzature per il dragaggio di
porti e approdi. 
Infine, per dare immediata risposta ai danni pro-
vocati dal maltempo, la delibera prevede l’imme-
diato avvio di opere di ripascimento ritenute
urgenti, al fine di consentire alle realta’ economi-
che costiere di riprendere le proprie attivita’ in
tempo per la prossima stagione estiva. 
“Con questo provvedimento vogliamo persegui-
re tre obiettivi fondamentali: dotare la Regione
di una programmazione di lungo periodo estesa
a tutta la costa laziale; proporre al territorio un
metodo di governo partecipato per affrontare un
problema complesso come quello della gestione
del litorale; occuparci dell’immediato, con inter-
venti di ripascimento urgenti. 
Il programma approvato mira a coordinare e
responsabilizzare gli attori locali nel processo di
salvaguardia del tratto costiero regionale, oltre a
dare risposte immediate in vista della stagione
balneare”, ha spiegato l’assessore Mauro
Alessandri.

Spiagge, Regione Lazio
approva programma
triennale per difesa

“La CNA di Roma – si legge
in una nota – saluta con otti-
mismo la sentenza del
Consiglio di Stato che rico-
nosce la possibilità per i
laboratori artigianali che
svolgono somministrazione
non assistita di utilizzare
tavoli e sedute abbinabili per
il consumo di pasti in loco.
Ciò non fa altro che rafforza-
re la posizione della nostra
Associazione su questo
tema, poiché riteniamo ini-
qui e discriminatori i prov-
vedimenti contenuti nella

delibera comunale n.47 del-
l’aprile 2018, che per giunta
impone il divieto di apertura

di nuovi esercizi alimentari
nel sito Unesco”. “Ci stiamo
battendo da tempo al fianco

degli artigiani e dei commer-
cianti colpiti da norme locali
che riteniamo inique e pena-
lizzanti per il settore. Inoltre,
la CNA ha presentato un
ricorso al Tar del Lazio e ci
aspettiamo dalla sentenza
del prossimo 5 marzo un
segnale positivo per quanti
operano nel settore e che
desiderano poter svolgere la
propria attività con profes-
sionalità, nel pieno rispetto
delle regole”, commenta così
Stefano Uccella, Presidente
CNA Agroalimentare Roma.

Gli artigiani romani vincono a tavolino contro il Tar



“L’Inps deve essere un’istituzione indipendente
dagli orizzonti, spesso molto limitati, del governo di
turno, perché è il garante di un patto tra generazio-
ni. Se avesse avuto questo ruolo negli anni 70 e 80
oggi non avremmo questa montagna di debito pub-
blico e le baby pensioni”. E’ quanto afferma Tito
Boeri in una intervista a Repubblica nella quale
traccia un bilancio del suo mandato alla guida
dell’Inps che si appresta a lasciare.
“Ho da tempo preparato tutto per il passaggio di
consegne, ma non so a chi consegnarle”. Boeri rias-
sume quanto è stato realizzato. 
“Io, anzi noi, perché all’Inps ci sono dirigenti vali-
dissimi, abbiamo fatto molto sulla trasparenza.
Trasparenza nei rapporti con i cittadini, con le buste
arancioni che informano ciascuno sulla sua pensio-
ne futura, trasparenza sui nostri bilanci e sui privi-
legi di cui godono alcune categorie di lavoratori e di
pensionati. 
Poi abbiamo ridotto il numero di dirigenti e li
abbiamo spostati sul territorio, mentre abbiamo
centralizzato la gestione degli appalti, evitando gli
affidamenti diretti e imponendo controlli più rigidi.
Abbiamo anche iniziato a dismettere il patrimonio
immobiliare dell’Istituto per concentrarci sulla pro-
tezione dei più deboli e ridurre il debito pubblico.
In poco più di un anno abbiamo dismesso un quin-
to del nostro patrimonio immobiliare, oltre 400
milioni, quando il Demanio riesce a dismettere 20-
30 milioni all’anno”.
Oggi “l’Inps è più trasparente e più efficiente anche
sulla spinta di un maggior contatto diretto con i cit-
tadini”.
Guardando in prospettiva, Boeri indica che “l’Inps
deve aver oggi la forza di dire: guardate che con
un’economia che rallenta e un costo del nostro inde-
bitamento che aumenta, non è proprio il caso di far
lievitare ulteriormente il nostro debito pensionisti-
co, che è per chi ci guarda dall’esterno il metro della
credibilità del Paese”.

Le Fs avviano la trattativa
con Delta e Easyjet per
costruire la nuova Alitalia e
il ministero dell’economia è
pronto a entrare nel capitale.
È lo scenario che si apre per
la compagnia aerea dopo
una doppia decisione, una
approvata dal consiglio di
amministrazione del gruppo
ferroviario e l’altra condivisa
in un vertice di governo. Le
modalità dell’intervento
pubblico sono ancora da
definire, ma tra le ipotesi cir-
colate di recente c’è la possi-
bilità di una conversione di
una parte del prestito-ponte
da 900 milioni che deve esse-
re rimborsato allo Stato
entro giugno. 
Maggiori dettagli potrebbe-
ro arrivare nell’incontro pre-
visto in mattinata tra il vice-
premier Luigi Di Maio e i
sindacati. Il ritorno del
Tesoro in Alitalia (ne era
uscito nel 2009 con la priva-
tizzazione) è stato concorda-
to in una riunione a palazzo
Chigi tra il premier
Giuseppe Conte, Di Maio e il
ministro dell’economia

Giovanni Tria. Un incontro
in cui “si è convenuta la
disponibilità del governo di
partecipare alla costituzione
della nuova Alitalia, tramite
il ministero dell’economia, a
condizione della sostenibili-
tà del piano industriale e in
conformità con la normativa
europea”. Il modello da
seguire sembra essere Air
France, con lo Stato azionista
diretto e alcuni partner indu-
striali per adottare insieme le
decisioni strategiche. In ogni

caso, sia con un investimen-
to diretto del Tesoro sia con-
vertendo il prestito-ponte
sarà necessario il via libera
dell’Unione Europea, che
esigerà un intervento a con-
dizioni di mercato. Nel frat-
tempo le Fs, che avevano
presentato un’offerta per la
compagnia aerea, compiono
un importante passo avanti
sul dossier. Il cda ha deciso
di avviare una trattativa con
l’americana Delta e la britan-
nica Easyjet, che hanno con-

fermato l’interesse a essere
partner industriali. Il nego-
ziato servirà a “proseguire
nella definizione degli ele-
menti portanti del piano
della nuova Alitalia”.
Easyjet ha sottolineato che si
discuterà della “creazione di
un consorzio che valuti le
diverse opzioni per le future
operazioni di Alitalia”. Per
la società low cost però “in
questa fase non vi è alcuna
certezza che l’operazione
sarà finalizzata”.

“Il leader del governo sono io è il mio
governo non cadrà”: così ha detto il
presidente del Consiglio Giuseppe
Conte al quotidiano “la Repubblica”,
dopo gli attacchi ricevuti
all’Europarlamento. Riguardo ai
quali Conte, in un’altra intervista al
“Corriere della Sera” ha commentato:
“Me li aspettavo, gli attacchi. Non
prevedevo la scompostezza, le falsità.
Ho avuto l’impressione che per alcu-
ni parlamentari europei, il discorso di
martedì sia stato un po’ il canto del
cigno”. “Il mio è un governo che
esprime il cambiamento in atto in
Italia e in Europa. Per questo mi
hanno attaccato. Molti di loro sanno
che non verranno rieletti. Sono figli di
forze con una vecchia ispirazione. Il
nuovo vento li spiazza. Ma dispiace

solo che per colpirmi siano ricorsi a
falsità, tipo che facciamo morire i
bambini africani in mare o che difen-
diamo il venezuelano Nicolas

Maduro”. “Chi parlava – si legge su
Repubblica sullo stesso tema – appar-
teneva alle vecchie famiglie politiche
e quindi si scagliava contro il vento
nuovo. Ho allora aspettato a reagire
per rispetto istituzionale, poi ho
risposto pan per focaccia” perché era
necessario replicare “a nome di tutti
gli italiani, perché io lì rappresentavo
l’Italia. Hanno insultato me e attra-
verso di me tutto il nostro Paese. Non
potevo accettarlo”. “Nei quaranta
minuti del mio intervento ho cercato
di far capire lo stato di crisi
dell’Unione Europea e di indicare le
strategie per uscirne. Sono stato criti-
co e costruttivo – prosegue sul
Corsera – Loro, invece, no. Doveva
essere la loro vetrina, ma non l’hanno
occupata bene”.

Il Premier Giuseppe Conte: 
“Il mio governo non cadrà”

Alitalia: ok Fs a Delta e Easyjet,
il Tesoro entrerà nel capitale
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Il bilancio 
di Boeri all’Inps
(nelle sue parole)
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Il cda di Astaldi, dopo aver ricevuto
l'offerta da Salini Impregilo, ha appro-
vato il piano e la proposta concordata-
ria che prevedono un aumento di capi-
tale riservato a Salini per 225 milioni e
la soddisfazione parziale dei creditori
chirografari con l'attribuzione "sia di
azioni derivanti dalla parziale conver-
sione dei crediti, sia di strumenti finan-
ziari partecipativi emessi dalla società a
valere sulla liquidazione degli asset
non core". Post aumento i creditori rap-
presenteranno il 28,5 % del capitale,
mentre Salini sarà il principale socio di
Astaldi col 65% del capitale. Gli attuali
azionisti, sempre dopo l'aumento,
avranno una partecipazione pari al 6,5
% del capitale.
L'offerta di Salini però è condizionata al

"contributo di coinvestitori di lungo
periodo" e "alla disponibilità delle ban-
che di concedere linee di credito" ad
Astaldi, e mira ad avere le caratteristi-
che di "un'operazione di sistema volta
anche a consolidare il settore delle
grandi opere e delle costruzioni". La
struttura dell'operazione non prevede

impegni od oneri a carico di Salini
prima dell'omologa, ed è stabilita la
nomina in Astaldi di un Chief
Restructuring Officer. 
Parte quindi il percorso con cui Astaldi
sottoporrà la proposta al giudizio di
ammissibilità del Tribunale. Se conces-
sa, la proposta dovrà passare il voto dei
creditori e l'omologa giudiziale. 
"Ad oggi - scrive Salini - non vi è alcu-
na certezza in merito alla circostanza
che la proposta concordataria Astaldi
sia da ultimo omologata né che l'offerta
Salini trovi effettivamente esecuzione".
Allo stesso modo non è possibile forni-
re una previsione della tempistica di
realizzazione della "potenziale opera-
zione", attesa indicativamente entro il
primo semestre del 2020.

Astaldi: ok a piano con Salini
Post aumento gli attuali azionisti al 6,5%, Impregilo al 65%

Bambini usati per nascondere cocaina o per consegnarla ai
clienti. I carabinieri di Torre Annunziata, a Napoli, hanno
arrestato 12 persone coinvolte a vario titolo in attività di traf-
fico e spaccio di stupefacenti. Il provvedimento segue le
indagini dirette dalla Procura di Napoli nate in seguito
all’omicidio di Mariano Bottari perpetrato a Portici il 28
luglio 2014.
Le indagini per l’identificazione degli autori hanno condotto
a Giovanni Gravino, indicato in una conversazione intercet-
tata a carico di altro pregiudicato quale autore della tentata
rapina poi sfociata nell’omicidio di Bottari. L’avvio delle atti-
vità di intercettazione per l’identificazione dell’autore del-
l’omicidio, ha portato alla luce l’esistenza di una “piazza di
spaccio” di cocaina attiva nel quartiere di Napoli Ponticelli,
promossa, organizzata e diretta dallo stesso Gravino insieme
alla sua convivente.
Il centro organizzativo dei traffici è stato individuato nel-
l’abitazione della coppia, a Ponticelli, luogo in cui gli stupe-
facenti venivano custoditi e confezionati in singole dosi.
L’associazione si avvaleva della collaborazione di vari fami-
liari della coppia. In tale contesto hanno inoltre mostrato di
non avere remore a coinvolgere anche minori sotto i 14 anni
nelle attività illecite.

Bambini usati per nascondere 
cocaina: dodici arresti a Napoli

Tratta internazionale di esseri 
umani, cinque arresti a Catania
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La Polizia di Catania, su delega della Direzione Distrettuale
Antimafia della Procura, ha eseguito un’ordinanza cautelare
nei confronti di 5 persone ritenute responsabili, a vario tito-
lo, in concorso con altre persone al momento non identifica-
te in Nigeria e in Libia, di tratta di persone pluriaggravata, di
favoreggiamento dell’immigrazione clandestina pluriaggra-
vatoá nonché di sfruttamento della prostituzione.
L’ indagine ha preso avvio dalle dichiarazioni di una giova-
ne cittadina nigeriana che, reclutata nel paese di origine,
giunta in Italia come minore straniera non accompagnata, è
stata destinata alla prostituzione e che dopo diversi mesi di
sfruttamento, è riuscita a sottrarsi ai propri trafficanti.
Dal dettagliato racconto della giovane è emerso che quest’ul-
tima era oggetto di una più ampia operazione economica rea-
lizzata da due sorelle nigeriane che ormai residenti in Italia
da diversi anni, avevano avviato una fiorente attività econo-
mica nel settore della tratta di esseri umani.

Doveva scontare 6 anni e 7 mesi di reclusio-
ne per i reati di spaccio e usura, la Polizia di
Stato esegue un ordine di carcerazione a cari-
co di un 46enne civitavecchiese. Nel pome-
riggio di martedì sacorso gli agenti del
Commissariato di Civitavecchia, diretto da
Nicola Regna, hanno eseguito un ordine di
carcerazione nei confronti di M.D. 46enne
Civitavecchiese . L’ordinanza, emessa dalla
Corte d’Appello di Roma, si riferisce a fatti
accaduti fra il 1995 ed il 2008,che furono
oggetto di indagine da parte della squadra di
polizia giudiziaria e che portarono, già allo-
ra, all’arresto di M.D. e al sequestro di un
ingente quantità di sostanza stupefacente.

L’uomo, che deve scontare 6anni e 7 mesi di
reclusione per i reati di spaccio di sostanze
stupefacenti e usura, dopo essere stato rin-
tracciato dagli agenti è stato condotto presso
il carcere di Civitavecchia.

“Congratulazioni al giovane Mircev
Sevdalin, diciottenne di Fiumicino, vincitore
di un importante gara di Muay Thai svoltasi
nei giorni scorsi presso il Play Hall di
Riccione, organizzato dalla Federazione
Italiana FIKBMS”. Lo dichiara l’assessore
allo Sport Paolo Calicchio. “Il ragazzo è alla
sua quinta vittoria in cinque match disputati,
di cui tre conquistati per ko tecnico e due ai
punti - continua Calicchio -. Conosco perso-
nalmente, avendole praticate, il sacrificio e
l’abnegazione che comportano le arti marzia-
li, fondate sulla disciplina ed il rigore.
Vedere, quindi, giovani impegnati in questi
sport raggiungere importanti risultati, costi-
tuisce per me motivo di orgoglio e soddisfa-
zione per il loro impegno e per quello dei
loro maestri, in particolare il Team Rocchi
Boxing Club”. “Il Muay Thai, particolarmen-
te apprezzato e praticato dai giovani del ter-

ritorio - spiega l’assessore -, è chiamato
anche pugilato thailandese e trae le sue origi-
ni da un’antica tecnica di lotta che nel com-
battimento consente di utilizzare combina-
zioni tra boxe e kick boxing, attraverso un'in-
tensa preparazione atletica e mentale”.

Silvio Berlusconi: gli italiani
votano male, sono una vergogna
La Polizia di Catania, su delega della Direzione Distrettuale
Antimafia della Procura, ha eseguito un’ordinanza cautelare
nei confronti di 5 persone ritenute responsabili, a vario tito-
lo, in concorso con altre persone al momento non identifica-
te in Nigeria e in Libia, di tratta di persone pluriaggravata, di
favoreggiamento dell’immigrazione clandestina pluriaggra-
vatoá nonché di sfruttamento della prostituzione.
L’ indagine ha preso avvio dalle dichiarazioni di una giova-
ne cittadina nigeriana che, reclutata nel paese di origine,
giunta in Italia come minore straniera non accompagnata, è
stata destinata alla prostituzione e che dopo diversi mesi di
sfruttamento, è riuscita a sottrarsi ai propri trafficanti.
Dal dettagliato racconto della giovane è emerso che quest’ul-
tima era oggetto di una più ampia operazione economica rea-
lizzata da due sorelle nigeriane che ormai residenti in Italia
da diversi anni, avevano avviato una fiorente attività econo-
mica nel settore della tratta di esseri umani.

Polizia di Stato, Civitavecchia: 
reclusione per i reati di spaccio e usura 

Fiumicino, Paolo Calicchio: “Soddisfazione 
per vittorie Mircen Sevdalin in gare Muay Thai”
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Il futuro del lavoro:
“The Talent Crunch”

Una carenza di manodopera qualificata potrebbe portare, entro il 2030, a una per-
dita di opportunità di reddito a livello globale di 8,452 trilioni di dollari, pari al
PIL combinato di Germania e Giappone. Governi, aziende e organizzazioni sono
ancora in tempo per mitigare il rischio ma devono fare della strategia per for-
mare i talenti una priorità chiave. La crisi del talento - ovvero una carenza di
manodopera qualificata - potrebbe spostare l’equilibrio globale del potere
economico entro il 2030: è quanto emerge da uno studio condotto da Korn
Ferry, Società di consulenza organizzativa globale che accompagna le
aziende nel ridisegnare gli asset manageriali. Realizzato a livello mon-
diale, lo studio “The Talent Crunch” pone l’accen-
to sull’impatto finanziario in tre diversi orizzonti
temporali (2020, 2025 e 2030). Dalla ricerca emer-
ge che, se lasciata senza indirizzo, la carenza di
talenti mondiale ridurrà in futuro la crescita per
le organizzazioni, le economie e il lavoro. Se la
situazione non verrà guidata, entro il 2030, la
carenza di lavoratori qualificata sarà pari a 85,2
milioni di persone, con una conseguente perdi-
ta di opportunità di reddito di 8,452 trilioni di
dollari, pari al PIL combinato di Germania e
Giappone. C’è ancora tempo per mitigare il rischio ma i
governi e le organizzazioni devono fare della strategia per i
talenti una priorità chiave e adottare da subito
misure per istruire, formare e potenziare la pro-
pria forza lavoro esistente. “I risultati di que-
sto studio saranno sicuramente di aiuto ai lea-
der delle aziende e delle organizzazioni per
capire in che modo la carenza di talenti
impatterà sui loro settori e sulle regio-
ni in cui operano per iniziare ad
affrontare immediatamente la crisi del
talento, prima che questa avvenga e ne
subiscano conseguenze economiche”, commenta
Maurizia Villa, Managing director e Country Chair Italia di Korn
Ferry, Società di consulenza organizzativa globale. Per costruire un quadro di ciò che la caren-
za di talenti potrebbe significare a livello economico globale, Korn Ferry ha analizzato l'offer-
ta e la domanda di talenti in 20 economie sviluppate e in via di sviluppo: le Americhe (Brasile,
Messico, Stati Uniti), EMEA (Francia, Germania, Paesi Bassi, Russia, Arabia Saudita, Sud
Africa, Emirati Arabi Uniti e Regno Unito) e Asia Pacifico (Australia, Cina, Hong Kong, India,
Indonesia, Giappone, Malesia, Singapore e Tailandia). La ricerca è stata effettuata in tre set-

tori ad alta intensità di conoscenza che all’interno di ciascun mercato fungono da fattori
determinanti per la crescita economica globale (servizi finanziari e aziendali; tecnologia,
media e telecomunicazioni - TMT; settore manifatturiero) a tre livelli di abilità distinti:
lavoratori altamente qualificati che hanno completato l’istruzione post-secondaria; lavo-
ratori di livello intermedio, che hanno conseguito un diploma di istruzione secondaria

superiore; lavoratori scarsamente qualificati, che
hanno meno dell’istruzione secondaria superio-

re. I risultati dello studio di Korn Ferry eviden-
ziano la portata e l’impatto della crisi dei talen-

ti in termini di carenze di dipendenti qualifi-
cati e che cosa implicano in termini di

opportunità perse per la creazione di valore.
Ad esempio, il settore dei servizi finanziari degli

Stati Uniti soffrirà di più per la crescita stentata
dovuta alla mancanza di talento, con 435,69 miliardi
di dollari di produzione economica non realizzata,

pari a circa l’1,5% dell’intera economia del
Paese. Per l’importantissimo settore tecnologi-
co, Korn Ferry ha rilevato che una carenza di
competenze lavorative raggiungerà i 4,3 milio-
ni di lavoratori entro il 2030 (ben 59 volte il
numero di dipendenti di Alphabet, la società

madre di Google). Come nota positiva, si
prevede che l’India abbia un surplus di
lavoro qualificato di circa 245,3 milioni
di lavoratori entro il 2030. Si tratta del-
l’unico paese dello studio che dovreb-
be avere un surplus, dovuto principal-
mente al consistente numero di perso-
ne in età lavorativa e ai programmi
governativi per aumentare le capacità

dei lavoratori. Dall’analisi di Korn
Ferry emerge chiaramente che anche le aziende

che utilizzano più robotica prevedono un crescente bisogno di talento umano con
competenze avanzate, per esempio per ridistribuire le persone dalla fabbrica - dove i robot
possono eseguire lavori ripetitivi - ai laboratori di ricerca. Il problema fondamentale è la
discrepanza tra i progressi tecnologici, tra cui l’automazione, l’intelligenza artificiale (AI) e
l’apprendimento automatico, e le competenze e le esperienze che i lavoratori devono avere per
sfruttare questi strumenti avanzati. In altre parole, la tecnologia non può offrire i guadagni di
produttività promessi se non ci sono abbastanza uomini con le giuste competenze.

Uno studio di Korn Ferry sulla crisi del talento 
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Un saluto ad Hamsik e la prospettiva di
una rivoluzione estiva sul mercato.
Aurelio De Laurentiis da Zurigo volta
pagina e guarda avanti. L’Europa League
gli interessa ("vogliamo andare avanti") e
fa una punzecchiatura ai giocatori
("Premi? C’è un’etica. Credo che siano
pagati bene per fare il massimo. Qui c’è
gente che guadagna anche dodici milio-
ni lordi"). "Abbiamo salutato Hamsik.
Me lo aveva chiesto ai tempi Moratti.
Poi il Milan. Un giorno mi disse che
pure la Juve era interessata. Mi aveva
chiesto di partire anche d’estate ma gli
spiegai che col nuovo allenatore avevo
bisogno di lui. Ha capito. Ma quando

dalla Cina sono tornati alla carica stavolta
non potevo dirgli di no. Spero che in una
pausa del campionato cinese ci sia la pos-
sibilità di organizzare al San Paolo
un’amichevole così che la gente possa
salutarlo e ringraziarlo. Poi se un giorno
deciderà di tornare per lui le porte saran-
no sempre aperte". Il presidente è già pro-
iettato sul futuro. "In questi mesi Ancelotti
ha testato la rosa con un turn over mirato
e intelligente. Quando è arrivato non
poteva fare subito una rivoluzione. Ora
che sappiamo meglio il valore procedere-
mo ad almeno tre innesti importanti nella
prossima estate". Una vera rivoluzione sul
mercato.

De Laurentiis: “Grazie Hamsik”
Il presidente azzurro annuncia da Zurigo la rivoluzione dei prossimi mesi. “Marek?
Stavolta non potevo dirgli di no, per lui qui le porte saranno sempre aperte. Spero

possa tornare al San Paolo per salutare la gente. Almeno 3 innesti quest’estate”
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Il 6 marzo sarà inaugurata la mostra Italia al voto |
Quando il web era la strada, con le foto di Carlo
Riccardi, a cura di Maurizio Riccardi, Giovanni
Currado e Flavia Scalambretti, presso la Biblioteca
Goffredo Mameli in Via del Pigneto, 22 a Roma.
L’Istituzione Sistema Biblioteche di Roma, nell’am-
bito della manifestazione Mese della Fotografia di
Roma (MFR19), ha concesso questa importante sede,
all’interno della quale verranno esposte circa 15 foto-
grafie in grande formato, allestite in tutta la struttu-
ra della biblioteca, che anticipano una esposizione
più completa in un’altra prestigiosa sede, e che rac-
contano un pezzo di Storia d’Italia e degli italiani
attraverso il nostro rapporto con la politica e con le
elezioni nel periodo del dopoguerra e del boom eco-
nomico. Con l’intento di far riflettere su come è cam-
biata la comunicazione dalle prime campagne elet-
torali, ma anche per mostrare quanto era vivo il sen-
timento di appartenenza e grande il desiderio di
partecipazione alla “nuova” vita democratica, i
volontari dell’Istituto Quinta Dimensione hanno
approfondito e selezionato alcuni temi, collegati alla
vita politica del nostro Paese e in modo particolare ai
periodi elettorali a partire dal dopoguerra. Comizi
oceanici, partecipazione massiccia al voto, attacchi-
naggio selvaggio (ma a tratti creativo), i divi ai seggi
e tanto altro, sono alla base di uno studio, elaborato
dall’occhio del vero fotoreporter di un tempo - Carlo
Riccardi -, che mira ad evidenziare l’evoluzione
accelerata, dalla televisione prima, da internet poi,

della comunicazione nelle campagne elettorali, per
cercare di capire le sensazioni e i sentimenti provati
dalle generazioni precedenti di fronte a questo dirit-
to per troppo tempo negato, del quale purtroppo a
distanza di anni, le generazioni attuali non ne riesco-
no più a scorgere il fascino. Nell’immediato dopo-
guerra partiti maggiori si affrontavano sul terreno
reale della strada, a colpi di comizi e manifesti, a
volte sembrava gareggiassero a chi li “metteva più
in alto”, in posti ora considerati “sacri e inviolabili”;
alcuni erano semplici imperativi, altri delle vere
“pubblicità grafiche” realizzate dalle sapienti mani
di chi della comunicazione aveva avuto il monopo-
lio fino a qualche anno prima. Oggi la comunicazio-
ne viaggia su altri binari, ma i parallelismi possibili
non mancano. Anzi, con l’ausilio di fotografi attivi
quotidianamente in prima linea nella politica con-
temporanea, ed esperti di social media, si analizzano
i cambiamenti a volte in meglio, a volte in peggio
della comunicazione per immagini delle varie cam-
pagne elettorali.

Alla biblioteca Mameli la storia fotografica degli italiani alle urne
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In mostra “l’Italia al voto” 



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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